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Zur Sitzung am Gremium 

17.06.2021 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 

Wiederaufnahme des Normalbetriebs von Sportstätten 

Große Anfrage der AfD-Fraktion vom 09.06.2021 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Corona-Plage hat nicht nur bei den von einer Infizierung mit anschließender Krankheit 
betroffenen Menschen Schäden hinterlassen. Auch die indirekten Folgen der Seuche sind 
schwerwiegend.  
So nahmen Zeitungsmeldungen zufolge die Zahlen psychisch belasteter Bürger zu, auch soll 
das Gewicht etlicher Mitbürger deutlich angestiegen sein – Folgen auch der Schließung der 
Sportstätten. Daher wäre es nicht nur ein allgemein wirksames Zeichen der Hoffnung, die 
Sportstätten wieder vollständig öffnen zu können, sondern würde auch etliche der indirekten 
Folgen der Seuche unmittelbar beseitigen. 
 
Umso wichtiger ist es also, diese Öffnung gründlich vorzubereiten, damit sie zügig und so 
bald als möglich umgesetzt werden kann. 
 
Wir bitten daher um Information: 
 
Wie bereitet die Stadtverwaltung den Weg in den Normalbetrieb der in ihrer Verantwortung 
stehenden Sportstätten vor? (Bitte aufschlüsseln nach Außenanlagen, Sporthallen, 
Schwimmbädern) 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Hartmut Beucker   Gisela Neuland-Kreuz Martin Liedtke-Bentlage 
  
Stadtverordneter  Stadtverordnete  Stadtverordneter 
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